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第２６３４回 ７月第２例会 ７月 ８日（木） 

[  クラブ協議会例会  ] 

部門長方針、各委員長方針発表 

〇点 鐘  横田会長 

（横田康介会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○【 会長の時間 】 

流れゆく季節を半月ごとに感じた、二十四節気、日々の移ろいを 5 日毎に現し

た、七十二候、節気は小暑、初候は温風至。 

雲の間から注ぐ陽がだんだんと強くなる頃。温風（あつかぜ）とは湿った空気が

山を越え、乾いた温かい風となって吹き降ろすフェーン現象のことを表してい

るとも言われています。 

昨日は 7月 7日。 七夕でした。 

定期的に繰り返す節気。 

この日のみと言う区切りに雑節が在ります。 

人の慣習や農業に関したものですが 

五節句： 人日    1月 7日 

上巳の節句 3月 3日（ひな祭り） 

●点鐘 横田康介 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト唱和 

●会長の時間 横田康介 会長 

●幹 事 報 告 大谷純一 幹事 

●委員会報告 

▷青少年・社会奉仕委員会グループ長 碓井勝也会員 

  音楽・読書委員会委員長        坂本篤子会員 

  環境保全委員会委員長         小林群司会員 

 ▷職業奉仕委員会グループ長      小池俊輔会員 

季のうつろい委員会委員長      吉岡かつよ会員 

続・ビジネスシリーズ委員会委員長 山本正幸会員 

▷国際奉仕委員会グループ長      小椋 剛 会員 

姉妹クラブ委員会委員長       宮内和宏会員 

ロータリーの友の会委員会委員長 金子幸弘会員 

  財団・米山委員会委員長       富田久雄会員 

▷クラブ奉仕委員会グループ長     岡田則之会員 

  プログラム・スマイル委員会委員長 小松和宏会員 

クラブ会報委員会委員長        園部良一会員 

親睦委員会委員長           清水瀧男会員 

健康管理・ゴルフ委員会委員長 (代)小椋剛 会員 

職業分類・Ｒ情報・会員選考増強委員会委員長 

        鴨田 武 会員 

●出席状況・ニコニコ報告 渡辺会員 

●点鐘 横田康介 会長 
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   端午の節句 5月 5日（こどもの日） 

     七夕    7月 7日 

     重陽の節句 9月 9日 

年に一度、七夕の日に会う事ができる牽牛と織姫のお話をおぼえていますか？古い中国の寓話です。 

～貧しいけど働き者の若者「牽牛」のもとに美しい娘「織姫」が現れます。財産といえば働き者の老いた牛が 

一匹と一本の鍬というつつましい生活をしていた「牽牛」にとって夢のような出来事でした。 

相思相愛で夫婦となった２人には、たのしい生活が続きました。数年たったある日、「織姫」は突然、天に呼び

戻されてしまいます。実は「織姫」は天帝の孫娘だったのです。 

悲しみにくれた「牽牛」は、「織姫」を追いかけて天にいこうとしますが、いくすべもなく途方にくれてしまい

ます。その時、苦楽をともにしてきた老牛が言いました。『私の皮をまとって飛べば、天にいけます。どうぞ私

を殺して天にいって織姫と再会してください』。苦悩した末に涙を飲んで、牛の言葉に従う「牽牛」。 

ようやく、天に昇り「織姫」との再会を果たしますが、しかし、天帝の后（きさき）がふたりの仲を裂くように

天に一筋の線を引いてしまいます。これが“天の川”となり、ふたりは離れ離れになってしまいます。 

一年に一度、七月七日の夜にだけ会うことが許されますが、その日は、何千万羽というカササギが飛び交い、天

の川の上に橋を作り「牽牛」と「織姫」はこの橋を渡り落ち合うといいます。ちょっと切ない物語です。 

夏の夜空に願いを懸ける。明るく輝く星々。全天にひときわ輝く一等星、その数は２１個の恒星が在ります。 

その内の３つが今日の夜空に輝いています。 

星座をかたどる主星： 

     白鳥座のデネブ 

     こと座のベガ（織姫） 

     わし座のアルタイル（彦星） 

天文学的数字と言う言葉が在ります。一般的な概念とは懸け離れた想像しえない数字を表すもの 

一光年：光が一年間に進む距離のことですが 

光の速度は：一秒間に地球７周り半、一秒に 30万ｋｍ進みます。時速にすると 10億８千万 kmとなります。 

と言う事は光が一年間に進む距離は、９兆５千万 kmと言うことになります。 

アルタイル（彦星）： 

    太陽系からの距離は 16.73光年 

    星となって輝き始めて 12億年 

    太陽とアルタイルの大きさはご覧の通り倍近く大きい 

ベガ（織姫）： 

    太陽系からの距離は 25.04光年 

無限に広がる宇宙、私たちは現在その事に気付きました。今ある技術では、未だ太陽系の内側でしかありません。 

太陽系は天の川銀河に属します。銀河には太陽のような恒星が大小２千億個在ります。 

今後は多くの宇宙開発に拍車が掛かっていくでしょう。 

宇宙の始まりから およそ 138億年が経ちます。 

来年 3月に子供たちを集めて広大な宇宙を感じてもらう講演会を開催します。 

私たちも、もう一度大きな夢を語り始められればと思います。 
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（大谷純一幹事）

 

○ 【 幹 事 報 告】  

皆さん こんにちは！ 

さて、七夕の飾り付け、短冊を用意してありますので、飾り付けてください。福島

ご住職が、お願い事が叶うように、さらに拝んでくださるようです。 

自分たちの年齢ですと、健康や仕事の事など現実的になってしまいますが、子

供の時は○○になりたい！などと夢を抱いていたような気がします。 

自分は、電車の運転士になりたいと思っていたのですが、３～４年前に新潟の

鉄道博物館の運転シュミレーションで山手線一駅を運転した時に、はしゃぐほど

嬉しかったのを覚えています。子どもの頃に抱いた夢が、実現するって素晴らしい

ことなのですね… 

【 来週 7月 15日（木）の例会 】 

岡部ガバナー補佐訪問例会です。我が行田 RC の活動状況等の関係書類を通してチェック頂きます。担当はロ

ータリーの友委員会です。 
 

【 クラブ会費納入の件 】 

先日、FAX にてご案内させて頂きました 前期分の会費納入ですが、７月１６日 来週の金曜日が期限となって

おりますので、１２５,０００円の振り込みを早めに宜しくお願い致します。 
 

【 誕生日プレゼントの件 】 

本日 7 月 8 日は野口会員の誕生日ですが、誕生祝いがまもなく送られてくると思います。今年度は、選べるブッ

クがプレゼントになっておりますので、お楽しみにお待ちください。 
 

【 熱海豪雨被害支援金の件 】 

地区からの連絡がありました。 皆様の善意の支援金 500円単位でお願いします。 
 

【 永島さんからお礼の手紙 】 

葬儀参列や生前の交流に感謝されていた手紙を 奥様から頂きました。 
 

以上幹事報告でした。 
 

  

 

【 部門長・委員長方針発表 】 

▷青少年・社会奉仕委員会グループ長 碓井勝也会員 

  音楽・読書委員会委員長        坂本篤子会員 

  環境保全委員会委員長         小林群司会員 

 ▷職業奉仕委員会グループ長      小池俊輔会員 

季のうつろい委員会委員長      吉岡かつよ会員 

続・ビジネスシリーズ委員会委員長 山本正幸会員 

▷国際奉仕委員会グループ長      小椋 剛 会員 

姉妹クラブ委員会委員長       宮内和宏会員 

ロータリーの友の会委員会委員長 金子幸弘会員 

  財団・米山委員会委員長       富田久雄会員 

▷クラブ奉仕委員会グループ長     岡田則之会員 

  プログラム・スマイル委員会委員長 小松和宏会員

クラブ会報委員会委員長        園部良一会員 

親睦委員会委員長           清水瀧男会員 

健康管理・ゴルフ委員会委員長 (代)小椋剛 会員 

職業分類・Ｒ情報・会員選考増強委員会委員長 

                        鴨田 武 会員 
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碓井勝也グループ長 

       

坂本音楽・読書委員長        小林群司環境保全委員長 

  

 

 
 

 

 

小池俊輔グループ長 

 

     

 

 

 

 

 

 

     

吉岡季のうつろい委員長      山本続・ビジネスシリーズ委員長 

     

園部クラブ会報委員長         清水親睦委員会委員長 

 

 

 

青少年・社会奉仕委員会グループ  

職業奉仕委員会グループ  
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 小椋剛健康管理・ゴルフ委員長代理 

       (蔭山委員長) 

 

 
 

 

 

小椋 剛グループ長 

    

宮内姉妹クラブ委員会委員長    金子ロータリーの友の会委員長   
 

 

 

 

 

 富田財団・米山委員長

 

国際奉仕委員会グループ  
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 岡田則之グループ長          小松プログラム・スマイル委員長   鴨田職業分類・Ｒ情報・会員選考 

増強委員長 

 

【 出席状況・ニコニコ報告 】                                【 本日の司会 】 

 

 

 

 

 
 

 

 
                                                          

渡辺会員                                                     黒田会員 

〇横田会長／よろしくお願い致します。                                  

〇大谷幹事／七夕の願いが叶いますように。 

〇小松会員／七夕飾り。良いですね。 

○点鐘 横田康介 会長 

 

            

 

クラブ奉仕委員会グループ  

出席状況報告 

正会員数 ５９ 名 

参加者   ４０ 名 

出席率   ６８ ％ 

にこにこ報告 

６，０００円 


